Zum Schutz der Kleinsten

Im Kindergarten Ingenried hängt ein neues Sonnensegel



Pünktlich zum Sommer hat der Kindergarten Ingenried ein neues Sonnensegel bekommen. Foto: Kindergarten

Ingenried – Der Kindergarten Ingenried hat schon lange ein großes Sonnensegel gebraucht, damit die Kleinsten auch in der schönen Sommerzeit gut geschützt sind. Zur Finanzierung konnte der Kindergartenförderverein den Energieverein Bidingen als Spender gewinnen, der neben Umweltprojekten auch soziale Projekte und Einrichtungen unterstützt.

Bei den kleinen und großen Mitgliedern des Kindergartens war die Freude über die Zusage von 2500 Euro groß. Der Restbetrag in Höhe von 500 Euro wurde vom Kindergartenförderverein übernommen. Um den Kindergarten regelmäßig unterstützen zu können, organisiert dieser zum Beispiel Adventsbasare, Flohmärkte und Kuchenverkäufe.

Die Scheckübergabe unter dem neuen Sonnensegel erfolgte durch den Vorsitzenden des Energievereins, Jürgen Siegert, an die Vorsitzende Sabine Fischer des Kindergartenfördervereins. Bürgermeister Georg Saur und die Kin-

dergartenleitung Traudelies Geisenberger bedankten sich bei den Vereinen für ihr Engagement. sn